

20 décembre
2014

Repas de fin d'année

A l'

OXALIS

Nous étions 14 à nous retrouver autour d'une table bien sympathique, malgré les défections de dernier moment dues aux bronchites, tendinites, mauvais moral...

Étaient présents : Jean-Marie et Marie Ange, Jean-Claude et Sylviane, Pierre et Kinette, Christine M., Christine B., Philippe, Agnès, Gilberte, Guy, Jeannine, Enissa.

Le repas a commencé par un cocktail à base de fruits.

Les plats proposés étaient assez fins et appréciés de tous.



Entrée



Filets de canard



Poisson



Moelleux au chocolat



Sorbet à la mangue



Café

A 15 h 30 nous avons été mis un peu à la porte !!!!

Mais nous avons passé un super moment très convivial du fait de l'organisation des tables.





Merci à Guy pour ces superbes photos.